

Les Têtes à Claques ont joué « Drôles de couples » pour la Croix-Rouge et les sinistrés d'Haïti

Installés pour deux week-ends à la salle polyvalente, les acteurs de la troupe théâtrale du TALC (Tatinghem arts loisirs culture) ont proposé à la délégation locale de la Croix-Rouge d'ajouter une représentation, vendredi soir, au profit de ses actions humanitaires.

Bien sûr, *Drôles de couples*, la pièce de Vincent Durand, reflète une certaine immoralité et les propos et situations qu'elle met en scène sont parfois d'un modernisme exacerbé, mais le plaisir que prennent les neuf comédiens amateurs à la jouer est indéniable. Christophe Leroy, le metteur en scène, ne s'est pas privé de leur imposer des performances scéniques, d'autant qu'il fait également partie de la distribution et des extravertis de service, tout en étant particulièrement entreprenant avec la nièce de la bonne qui croit que la maison est vide...

Bref, toutes ces situations vaudevillesques provoquent une hilarité générale et presque constante de la part d'un public vraiment sous le charme.

Pour Nicolas Piérard, président de



Nicolas Piérard, président de la délégation locale de la Croix-Rouge, a rejoint les comédiens sur la scène.

la délégation locale de la Croix-Rouge, cette soirée théâtrale, proposée en décembre par le TALC, est un véritable cadeau du ciel. Grâce

à l'appui d'étudiants de l'école d'ingénieurs du Pas-de-Calais (EIPC), des secouristes et des bénévoles de la Croix-Rouge et du TALC, ainsi

que des relais médiatiques, la mise en place d'une telle organisation en si peu de temps s'est avérée possible.

Des migrants aux Haïtiens

La première idée était d'en utiliser les bénéfices pour promouvoir d'autres actions en faveur des migrants. Ces derniers, bien qu'ayant accepté la vaccination contre la grippe H1N1, restent hostiles à une installation dans le campement érigé pour eux dans la commune. Et puis, est arrivé le séisme à Port-au-Prince. Avec l'accord des autres administrateurs, il a été décidé que les profits de cette soirée seraient versés au compte de l'aide pour les sinistrés d'Haïti. D'ailleurs, le public recevait, à l'entrée, une enveloppe à l'adresse de la Croix-Rouge pour d'éventuels autres dons. ■

► Croix-Rouge de Saint-Omer : 32, rue Allent, Tél/fax : 03 21 38 30 30, e-mail : dl.stomer@croix-rouge.fr